

undefined - samedi 7 janvier 2023

crest - cretois - diois

SAILLANS Des bilans positifs pour l'association Au Fil d'argent



Le bureau de l'association.

L'assemblée générale de l'association Au Fil d'argent s'est déroulée le jeudi 5 janvier à la salle polyvalente de Saillans. C'est le président, Jean-Claude Bartoletti, qui a ouvert cette assemblée générale en remerciant tous les membres présents ainsi qu'Annette Gueydan, représentante de la mairie, pour la subvention et l'aide apportée tout au long de l'année. Cette année écoulée a été très positive car l'association compte 45 adhérents qui se retrouvent par groupe de quinze à 25 personnes régulièrement tous les mardis et jeudis. Pour les sorties tout au long de l'année,

ce sont entre 30 à 35 personnes qui se retrouvent. Les bilans moral et financier, tous deux positifs, ont été votés à l'unanimité. Après la démission de deux membres, l'assemblée a remis en place un nouveau conseil d'administration, suivi d'un nouveau bureau qui se compose comme suit : président, Jean-Claude Bartoletti ; vice-présidente, Odette Baudet ; trésorière, Chantal Petiot ; trésorière adjointe, Huguette Bommelaer ; secrétaire, Hélène Peccoud ; secrétaire adjointe, Janick Aubert.

A l'issue, l'association a offert les galettes des rois, la traditionnelle clairette offerte par un adhérent, André Ducol, le cidre offert par le magasin Vival de Saillans. En plus de cette assemblée générale, ces anciens ont passé une très agréable après-midi pour cette première rencontre de 2023.

Renseignements auprès du président au 06.33.23.79.61 ou à aufildargent26@gmail.com.